

BAKAMLA

Babinsa Koramil 0804/01 Magetan Hadiri Kegiatan Ngentas Nasi Tawanganom Evaluasi dan Atasi Stunting

Raditya - MAGETAN.BAKAMLA.ID

Feb 13, 2025 - 09:21



Babinsa Koramil 0804/01 Magetan Hadiri Kegiatan Ngentas Nasi Tawanganom Evaluasi dan Atasi Stunting

Magetan. - Babinsa kelurahan Tawanganom Koramil Tipe B 0804/01 Magetan jajaran Kodim 0804/Magetan Serka Ponijan menghadiri pelaksanaan kegiatan

(Ngentas Nasi) Tawanganom Evaluasi dan Atasi Stunting bertempat di Pendopo Kelurahan Tawanganom Kecamatan Magetan Kabupaten Magetan. Kamis (13/2/2025)

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Kepala Kelurahan Tawanganom Safaat Setya Romandon S.STP, Babinsa kelurahan Tawanganom Serka Ponijan, Bhabinkantibmas kelurahan Tawanganom Bripka Fenly, Perangkat Kelurahan Tawanganom, Bidan Kelurahan Tawanganom ibu Ima, Team Pendamping Keluarga, Orang tua dan balita Warga kelurahan Tawanganom.

Kegiatan Ngentas Nasi yang digelar ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas kesehatan ibu dan anak, serta memastikan tumbuh kembang balita berjalan optimal guna mencegah stunting.

Dalam kesempatan tersebut, Babinsa kelurahan Tawanganom Serka Ponijan turut membantu tenaga kesehatan dalam mengedukasi masyarakat mengenai pentingnya asupan gizi seimbang bagi ibu hamil dan balita.

“Kami dari TNI selalu mendukung kegiatan yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, terutama dalam mencegah stunting yang masih menjadi perhatian serius di berbagai daerah,” ujar Serka Ponijan.

Selain pendampingan, ia juga mengimbau masyarakat agar rutin membawa anak-anak mereka ke Posyandu untuk mendapatkan pemeriksaan kesehatan dan imunisasi.

Dengan adanya kerja sama antara berbagai pihak, diharapkan angka stunting di Kabupaten Magetan dapat terus ditekan.

Kegiatan Posyandu ini mendapat respons positif dari masyarakat setempat. Para ibu yang hadir merasa terbantu dengan adanya penyuluhan dan pemeriksaan kesehatan yang diberikan secara gratis.

Diharapkan dengan adanya sinergi antara aparat TNI, tenaga kesehatan, Pemerintah Kelurahan Tawanganom dan masyarakat, upaya pencegahan stunting dapat berjalan lebih optimal demi mewujudkan generasi yang sehat dan berkualitas.(R 01)